

BMW eröffnet „Driving Academy“

BMW hat auf dem Gelände des ehemaligen Flugplatzes Fürstenfeldbruck in Maisach ein Fahrsicherheitszentrum eröffnet. Die „BMW Driving Academy“ ist keine 30 Kilometer von der Konzernzentrale in München entfernt.

Mit Ausnahme der Rennstreckenangebote, Erlebnisreisen in Südafrika und Trainings auf Schnee und Eis werden künftig sämtliche Fahrsicherheitstrainings der „BMW Driving Experience“ auf dem rund 130 Hektar großen Gelände stattfinden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel:



Eröffnung BMW Driving Academy Maisach (von links): BMW-M-Geschäftsführer Dr. Friedrich Nitschke, Bürgermeister Hans Seidl, Landtagsvizepräsident Reinhold Bocklet und Landrat Thomas Karmasin,



BMW Driving Academy.



BMW Driving Academy Maisach,



BMW Driving Academy,